



おいしかよ！

3月30日、野々島公民館でふれあいだご汁会食会が開かれました。これは、野々島地区地域福祉連絡協議会が一人暮らしのお年寄りを招いて行なったもので、地域のお年寄り75人が参加しました。参加者は、ボランティア手作りのだご汁をおいしそうに食べていました。

だご汁に 舌鼓♪

**友だちたくさん
できるかな**

4月10日、市内各小中学校で入学式がありました。今年新1年生となったのは864人。それぞれ緊張した面持ちで式に臨み、新たな学びや期待に胸をふくらませていました。



ピカピカの1年生！



世界大会への出場が決まった甲斐さん

全日本サブジュニア パワーリフティング選手権大会

出場選手 甲斐あかり(西合志南中3年)

とき 3月25日

ところ さいたま市

結果 2位(女子48キログ)

この結果を受け、甲斐さんは9月にフランスで開かれる世界大会の代表選手に選ばれています。

第38回 全国ミニバスケット ボール大会

出場団体 西合志南小男子

ミニバスケット部

とき 3月27日～30日

ところ 千葉市

結果 Aブロック 3位



チームワークで勝利！